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の発達を研究されている方で、10年位前に
「脳を鍛える大人の計算ドリル」や「･･･音読ドリ
ル」などの本を出版し、脳ﾄﾚｰﾆﾝｸﾞに関するｸ
ｲｽﾞ番組やｹﾞｰﾑを監修したりした方で、ご存
知の方も多いと思います。
　教授によると、人の脳は何歳になっても成長
し、80歳、90歳になる事も人間にとっては成
長、発達と捉えるそうです。世阿弥の「風月花
伝」で説く「時分の花、真の花」にたとえ、若さ
ゆえのその時の美しさ（時分の花）、修行を積
んだ者だけが人生の晩年期に咲かせる（真の
花）で後者の「真の花」がまさにｽﾏｰﾄｴｲｼﾞﾝ
ｸﾞの事であります。
　では実際に実現するにはどうすれば良いか、
基本は健やかな生活にあり、孤立せずに人と
積極的に関わる習慣として社会性、脳を使う
習慣として認知刺激、身体を動かす習慣とし
て運動とおっしゃってます。
　皆様はＲＣの活動を通じ社会性と認知刺激
は充分にこなされていると思います。運動は
「老人・身障者ｽﾎﾟｰﾂ大会」を機に習慣にし
て戴ければと思います。元気な日本はもとよ
り、元気なｸﾗﾌﾞは元気な会員によって作られ
ると考え、先輩に限らず若い会員も老化に対
し前向きになって戴き、長年の経験を生かし
て「真の花」を咲かせるよう、活動に励んで戴
ければと思いお話をさせて戴きました。

　皆様今日は、まずはお客様の
ご紹介を致します。
・・・・・上記お客様紹介・・・・・・
　さて、来週月曜日は敬老の日
です。お孫さんがいらっしゃる
方はご褒美があるかも知れませ
ん。また、自分を可愛がってくれた
祖父母の思い出に浸り、遠い空に手を合わせるのも敬老と
してのあり方だと思います。
　誰しも年老いて行くわけですが今日は老化について前向
きな話をしようと思います。「ｱﾝﾁｴｲｼﾞﾝｸﾞ」と言う言葉が
あります。これは、どこか年をとるのは「病気になりやすい」と
か「醜くなる」と言う事に反して若くなるよう努めようという、
ちょっと老化に後ろ向きな雰囲気がありました。これに対し
東北大学加齢医学研究所の川島隆太教授が、元気に年
を重ねる事を意味する「ｽﾏｰﾄｴｲｼﾞﾝｸﾞ」と言う考えを新た
に提唱致しました。川島教授は、認知症の改善や脳機能
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　　奨学金授与

　　9月誕生日・結婚記念日のお祝い

親睦活動委員会
仕切ります。
　　久保賢司　君

　　　会員誕生日祝い
01日　杉田　貞一郎　君
03日　岡本　佳男     君
07日　市村　忠男     君
16日　宇賀神　裕一　君
23日　宇南山　照信　君
30日　柳　    浩雄　　君

　　　会員夫人誕生日

13日　柚木　香代子  様
19日　斎藤　聖子     様
20日　岡本　トミ　     様
22日　片田　真貴     様

    結婚記念日
03日　石田　順一・幸子　夫妻
06日　杉田貞一郎・淳子 夫妻
11日　太田　浩彰・純子　夫妻
30日　田村　浩次・智子　夫妻

頑張れ！

トラン・ワン・ダット

乾杯 杉山 欣 ＰＰ
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海老原  均　会長　本日記念日を迎えられる会員、奥様方おめでとうございます。真岡高等学校
　　　　　　　　　　　　校長菊地透様ようこそ、渡辺様ご見学ようこそ。ﾄﾗﾝ･ﾜﾝ･ﾀﾞｯﾄ君久しぶりで
　　　　　　　　　　　　す。ごゆるりと御寛ぎ下さい。
　　　　　　　　　　　　金子正男会員のお父様のご冥福をお祈り致します。
田村　浩次　幹事　今月誕生月、結婚記念月を迎える会員、会員夫人おめでとうございます。
　　　　　　　　　　　　私達夫婦も結婚して35年の月日がたちました。改めて妻の辛抱強さに感謝
　　　　　　　　　　　　しています。
岡本　俊夫　ＡＧ　　家内の誕生日を頂きありがとうございます。
　　　　　　　　　　　　菊地校長ようこそ！透先生とのお付き合いも34年ですね、母上を大切に
　　　　　　　　　　　　なさって下さい。　金子正男君お悔やみ申し上げます。
杉村　　久雄　君　　菊地校長先生今日の卓話有難うございます。
　　　　　　　　　　　　孫が今年１年生として入学いたしました。
篠原　　　泉　君　　　菊地真岡高校校長様、本日の卓話ありがとう御座います。
　　　　　　　　　　　　月初例会に御出で下さいました奥様方々におかれましてはようこそいらっしゃ
　　　　　　　　　　　　いました。ごゆっくりしてください。
杉山　　　欣　君　　菊地校長先生先日は孫、進藤晶が体験入学でお世話になりました。
　　　　　　　　　　　　来年も是非お世話になりたいと話しておりました。
金子　　剛士　君　　菊地校長ようこそお越し頂きました。在学中は剣道部で３年間練習に明け暮れ
　　　　　　　　　　　　ていました。勉強ももう少しやっていればと今でも反省しています。
福原　　一郎　君　　真高校長菊地様ようこそお越し下さいました。卓話拝聴いたします。
　　　　　　　　　　　　地区野球大会での真岡RC野球部の活躍を期待します。
石田　　順一　君　　結婚記念祝いをいただきましてありがとう御座います。あれから４０年毎日が
　　　　　　　　　　　　反省でした。これからは感謝の日々を送ります。　マー君いらっしゃい。
宇賀神　裕一 君　　誕生日祝いを頂きありがとうございます。
　　　　　　　　　　　　菊地校長先生、本日は宜しくお願いいたします。
杉田　貞一郎　君   誕生日、結婚記念日のお祝いを頂きありがとう御座います。芳賀町で一番会
　　　　　　　　　　　　話の少ない夫婦ですが出会った頃を思い出し末永く仲良くしたいと思います。
久保　　康夫　君　　菊地校長卓話ありがとう。誕生月、結婚記念月の皆様おめでとうございます。
市村　　忠男　君　　私の誕生日のお祝いをいただきありがとうございます。又、今月誕生日
　　　　　　　　　　　　結婚記念日を迎えられる皆様、おめでとうございます。
三澤　　幸光　君　　今月お誕生日・結婚記念日を迎えられます皆様、おめでとうございます。真岡
　　　　　　　　　　　　高等学校長菊地透様ようこそおいで下さいました。卓話宜しくお願いします。
岡本　　佳男　君　　真岡高等学校、菊地校長先生卓話ありがとうございます。
　　　　　　　　　　　　私の誕生祝いありがとうございます。
豊田　　光弘　君　　菊地校長先生本日は卓話「真岡高校頑張ってます」宜しくお願い致します。
太田　　浩彰　君　　本日は結婚記念日のお祝いをしていただき誠にありがとうございました。
片田　　泰宏　君　　本日は妻の誕生祝を頂きありがとうございます。　今日９月１１日、ｱﾒﾘｶ同時
　　　　　　　　　　　　多発テロから１３年になりました。毎年この日には犠牲となった友人の無念さ
　　　　　　　　　　　　を思い返し、彼らの分まで精一杯生きて行く事を誓っております。

米山  0会　　　員
本日のスマイルボックス

 53,000
 0

　　　幹事報告
1、9月18日ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問　100％出席よろしく
　　上着･ネクタイ･名札・ﾊﾞｯｼﾞ着用。
　　現況報告書・手帳持参。
2、9月21日地区大会参加よろしく。振替日9月25日
3、金子正男君のお父様がご逝去されました。
　　大原葬祭「絆」（通夜12日6：00　葬儀13日11：00）

 527,302
ビジター

合　　　計  53,000  580,302累　　　計

片田　泰宏　君
大越　正和　君

4、下野新聞に真岡市制60周年事業「張　月
　　珍舞踊団」の記事が載ってます。真岡ＲＣ
　　の事も載ってます。
5、宇都宮さつきＲＣのＲＩ承認式、岡本ＡＧ
　　辻ＰＰ出席。

その他
前月累計

 0
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　卓話　真岡高等学校校長　菊地　透　様
　　真岡RCの皆様こんにちは本日は月初会のお祝
にも関わらずお招き戴きまして誠にありがとうござい
ます。又、皆様方には平素より真岡高校にご支援ご
協力を賜り深く感謝申し上げます。　私は昭和５１年
３月に真岡高校を卒業致しました。真岡高校OBが
校長になるのは１２年ぶりでございます。前任は宇南
で３年間部員の減ってしまった野球部に特に力を入
て頑張ってきました。真岡高校もサッカーはもとより
山岳、テニス等活躍している部活動がたくさんあり
ます。私は空手部の応援団でしたが今危機に陥っ
おりますので頑張ります。　芳賀地区の高校も茂木
真女が来年１クラス減と減っております。宇都宮、
下館に生徒が流出しているのも事実ですので我々が頑張らなければと思っております。
　　私が着任して最初に生徒会長が「校長、日本一熱い男子高にようこそ」と言われ今で話していても目頭
が熱くなるような言葉を発してくれました。頼もしい奴が居てくれたと非常にうれしかったです。高校生の本分
は勉強して大学に進学し、さらに勉強し社会に貢献できる人物になるのが本校の目標ですけれども、ただ
勉強が出来るだけでもだめ、今の社会の変化に対応できる力を３年間で身につけさせたいと考えておりま
す。それには授業、部活動、特別活動においても誰かに言われて行動するのではなく自分から行動に出る
教育をしていきたい、生徒には１分前と１分後の時間「１分前に思いを動かせ」、「１分後に知識をのみこめ」と
２学期の始業式に熱く語り教室に毛筆で字の上手い先生に書いていただき掲示ました。もうひとつ、４月以
来「突破力」と言う言葉を掲示しております。今の教育は早く覚え、早く出せることが学力ですが、私は社会
に出た子供たちが知識をどのように使うかどのように生かすかだとおもいますし、文武両道は勉強と部活動
ではなく「文」は知識でそれを生かす行動が「武」だと考えます。
　　今までいくつかの学校を渡り歩いてきましたが、男子校の男子は本当に男らしさが身にしみていると感じ
ます。公立校の男子校は栃木県に５高、埼玉県に5高と全国でも10高しかございません、経験の無い人に
男子校はおかしいと言われるのはこまります。真岡高校は何十年も何百年も男子校でありたいと思います。
　　今日は時間をいただいたのにも関らずお願いに参りました、皆様ご存知のとおり本校には定時制がござ
いまして、こちらも大変頑張ってます。アルバイト、授業、部活動をしながら現在62名在学で出席率95％、
大学を目指して2名、卓球と陸上で全国大会出場と頑張っています。定時制後援会にぜひご協力をお願
い致します。





9月出席率 10月出席率11月出席率

12月出席率 1月出席率 2月出席率 3月出席率 4月出席率 5月出席率 6月出席率
81.00%

8月出席率

出席報告　　岡本佳男君

80.52%

月間出席率

50 41 84.84%

出席免除　2名（資格者　1名　　有理由者　1名）

7月出席率

82.49%9 82.00%

本年度累計
出席率

9月18日　　　21　　　10月2日　　9日　　　　16日

在籍51名

例会日 出席義務 事後ＭＵ 出席 欠席 出席率

8月28日

9月11日 49 - 41 8 83.67%

炉辺報告
長嶋ガバナー

公式訪問 地区大会 月初会

9月21日（日）
振替例会

地区大会

9月18日（木）
ガバナー公式訪問

外部卓話


